

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Gabon Télévisions : El-Muth Moutchinga Boulingui dans ses fonctions

MM
Libreville/Gabon

ÉMOUVANTE cérémonie d'installation du nouveau directeur général de Gabon Télévisions : Jean-Robert El-Muth Moutchinga Boulingui. C'était hier après-midi dans le hall de la "Maison Georges-Rawiri" qui, malgré le défaut de la climatisation et le non-respect du timing par les organisateurs, était archi-comble.

Après avoir été installé dans son nouveau fauteuil par la ministre de la Communication, Laurence Mengue Mezogho-Ndong, le nouveau directeur général de Gabon

Télévisions, Moutchinga Boulingui, a dit mesurer la portée des responsabilités dans un contexte d'exception où tout est à restaurer. Au cœur d'un écosystème médiatique marqué par de nouvelles habitudes de consommation, le nouveau DG, diplômé du CESTI de Dakar, s'est posé des questions pertinentes : "comment faire de Gabon Télévisions le levier stratégique dans le processus de restauration des valeurs. Autrement dit, comment Gabon Télévisions doit être cette entité d'accompagnement au cœur de toutes les dynamiques politiques, sociales, culturelles et institutionnelles ?". Des préoccupations qui ren-



Jean-Robert El-Muth Moutchinga Boulingui, le nouveau DG de Gabon Télévisions.

voient à la problématique de la gouvernance.

"Au nom de cette gouvernance

et du devoir de bien informer, des règles et principes s'imposent

à tous les acteurs de Gabon Té-

lévisions", a indiqué l'homme de culture. Lequel, pour réussir ses missions, compte notamment "sur l'appui de l'environnement social ainsi que sur le soutien et l'encadrement permanents du gouvernement de la Transition". La ministre de la Communication, au sortir de sages conseils au promu et à ses collaborateurs, a conclu son discours en ces termes : "Vous êtes libres d'exercer votre travail en respectant votre déontologie. Car la vision du président de la Transition et du chef de gouvernement est de restaurer la liberté de la presse gabonaise."

Culture espagnole : flamenco, ateliers de danse et de guitare à Libreville



L'ambassadeur d'Espagne Ramon Molina Llado (g) et Maria José Caffarena, adjoint au chef de mission face à la presse.

F.S.L.
Libreville/Gabon

DANSEUSE de flamenco connue pour son expression, sa passion, sa force et ses solides compétences techniques et multidisciplinaires, Rebeca Ortega présente son art au public gabonais, à travers un spectacle intitulé "Raices" ("Racines" en langue espagnole), le 11 octobre, dès 17 h 30, à l'Institut français du Gabon (IFG), dans le cadre des activités culturelles qu'organise l'ambassade d'Espagne.

Dotée d'une longue formation en danses flamenco, classique espagnole, ballet et contemporaine, Rebeca Ortega pose ses valises à Libreville dans le cadre d'une tournée internationale. En prélude, l'ambassadeur du royaume d'Espagne au Gabon, Ramon Molina Llado, a animé hier matin un petit-déjeuner de presse. En présence de Maria José Caffarena, adjoint au chef de mission.

"Quand on fait de la diplomatie culturelle, il est important de privilégier les opportunités d'échanges. Voir un spectacle, c'est bien. Mais mettre en place un dialogue interculturel, c'est encore mieux. Et surtout avec des pays comme le Gabon et l'Espagne qui s'expriment beaucoup de manière symbolique avec la danse, le corps, la musique et les sentiments. Il est important de chercher des points communs entre les cultures pour la construction et la compréhension mutuelle. Nous espérons que les gens ici au Gabon pourront profiter de cette opportunité", s'est exprimé le diplomate.

Dès ce lundi 9 octobre, un atelier de danse sera organisé, de 16 heures à 17 h 30, à l'endroit des élèves du centre Arc-en-ciel, au cœur de la vallée Sainte-Marie. Le lendemain, un autre atelier, cette fois-ci pour semi-professionnels, sera ouvert, de 11 heures à 12 h 30, aux participants du V Studio Dance aux Trois-Quartiers.




CONSEIL NATIONAL DE L'EAU ET DE L'ELECTRICITE

COMMUNIQUE OFFICIEL

Constatant une dégradation importante de l'éclairage public dans le Grand Libreville, le CTRI a instruit le Gouvernement, le Ministère de l'Energie et des Ressources Hydrauliques, de mettre en œuvre une solution rapide et sans délai aux fins d'amélioration de la sécurité et de la circulation des personnes et des véhicules.

A cet effet, le Conseil National de l'Eau et de l'Electricité informe les populations du Grand Libreville du démarrage effectif du projet de remplacement des lampadaires depuis le Lundi 2 Octobre 2023 devant la Tribune Officielle sise au Boulevard de l'Indépendance.

Le Conseil National de l'Eau et de l'Electricité s'excuse de la gêne occasionnée par ce déploiement qui consistera au remplacement de plus de 1800 lampadaires dont l'installation est prévue d'être finalisée d'ici à 3 mois

Fait à Libreville le 06 octobre 2023